



校長室だより

No.5

令和元年5月20日 文責 校長 林 寛

体育大会に向けて!

スローガン

団結し 力を出しきり 優勝だ

5月26日(日)の体育大会に向けた練習が、本格的に始まっています。先週はみんなの行いが良いせいとか天気に恵まれて、ほぼ練習計画通りに進んでいます。この時期に体育大会を実施しているところは、神埼地区では東脊振小学校だけです。

ここ数年続いている酷暑を避け、台風接近による延期等にならないための春開催です。入学して間もない1年生にとっては、負担が大きいという心配もありますが、年長児として幼稚園や保育園で大活躍していた子供たちです。目を配りながらも、頑張れる力を引き出したいと思います。また、6年生にとって、小学校最後の体育大会ということで、出番や役割が多くなります。5年生の力を借りつつ、東小のリーダーとして、体育大会を大成功に導いて欲しいと思います。

388人にとって、思い出深い体育大会となるように、声かけやサポートをお願いします。



新体力テスト実施

5/9(木)に、全校で新体力テストに取り組みました。(昔は、スポーツテストと言っていました)そう言えば・・・と思い出す方も多いかもかもしれません。テスト種目は、①50m走 ②ソフトボール投げ ③反復横跳び ④握力 ⑤長座体前屈 ⑥立ち幅跳び ⑦シャトルラン ⑧上体起こしの8種目です。

個人の結果は、前年までの記録・点数と合わせて学期末にお知らせします。学校では、学力向上だけでなく、体力向上にも取り組んでいます。^o^

(上体起こし)

30秒間に
何回起き
あがれる
かな!



子供自転車競技会

6/22(土)に佐賀市の大和町で開催される「交通安全子供自転車競技会」への参加に向けて、6年生の4人が練習に取り組んでいます。県内各地区の代表校の選手と一緒に①自転車の実技テスト②交通規則テストに挑戦します。

今回の4人は、神埼地区の小中学校9校の代表として出場するため、朝、昼休み、放課後の時間を使って、本校の先生たちの指導を受けながら頑張っているところで



週休日の緊急連絡先は、53-1111(役場の宿直室)